
CR Réunion du 13/01/2015 
 

Tout d’abord, merci à tous les présents d’être venus, Bernard, Kader, Olivier. 

 

1er point abordé : le relais avec Alternatidôme sera assuré dans la mesure du possible par Kader ce 

qui nous soulage grandement étant donné que peu de monde est disponible pour suivre ce projet 

d’envergure parmi nous. Néanmoins, il est important d’y participer mais aussi d’aider à 

l’organisation. Sur du soutien disons plus ponctuel, j’espère que nous pourrons également répondre 

aux appels d’Alternatidôme, manifestation pour la transition. 

 

2ème point : présentation du projet avec l’école Alphonse Daudet, nous sommes encore en attente de 

la réponse de la commune, après un courrier envoyé par nous-mêmes et les acteurs périscolaires. 

Espérons que le projet sera mené à son terme. Nous serons surement sollicités pour mener quelques 

ateliers, fournir quelques graines et construire des bacs. 

 

3ème point : réunion à la fac des Cézeaux afin de préparer la semaine du développent durable. 

Contrairement à ce que j’ai dit, elle a lieu la semaine prochaine. On se propose de soumettre l’idée 

d’un troc plant, d’une gratiferia, d’une disco soupe. 

 

4ème point : achat groupé de graines avec Parenthèse. Bernard et moi devons faire l’inventaire de ce 

qu’il nous reste afin de cibler nos achats. Une fois la liste établie, à nous de faire des propositions en 

fonction des envies et de l’implication de chacun. 

 

5ème point : stage de permaculture organisé un WE en Mars par Gaïa Terre de lien. Je vous mets les 

infos des que possible. 

 

N’oubliez pas que tout ce qui se fait, se fait grâce à des bénévoles et que sans cela tout s’arrête. 

Toutes les énergies sont nécessaires et donnent du dynamisme au groupe qui donne envie d’avancer 

et de bagarrer. 

 

Antoine 


